

Fecha: 26-01-2025 Pág.: 13 Tiraje: 91.144

Medio: Las Últimas Noticias Cm2: 524,9 Lectoría: 224.906

Supl.: Las Últimas Noticias VPE: \$ 2.886.492 Favorabilidad: □ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Impresionante video de las soldados israelies liberadas: sonrientes y saludando a palestinos en Gaza

Las cuatro levantan sus pulgares en señal de aprobación y en aparente buen estado de salud

Impresionante video de las soldados israelíes liberadas: sonrientes y saludando a palestinos en Gaza

Mientras tanto, 200
palestinos fueron
excarcelados, el
menor tiene 16 años
y el mayor 69, quien
pasó 39 años en
prisión.

ALEIANDO PARDO

'I video es impresionante. En él se ve a las cuatro rehenes israelíes liberadas bajando de un vehículo. Luego son escoltadas por milicianos armados de Hamas, que visten trajes de combate y ocultan sus rostros tras pasamontañas. Las muchachas, que son soldados del Fiército de Israel, suben a un estrado en la Plaza Palestina de Ciudad de Gaza, y van sonrientes, aparentemente en buen estado de salud, y ya instaladas arriba, levantan sus brazos hacia la muchedumbre de palestinos apostados frente a la plataforma, que les devuelven el saludo con entusiasmo. Incluso las muchachas levantan sus brazos. Además, las cuatro suben sus dedos pulgares hacia el frente como en señal de que está todo OK. Sus comportamientos parecen genuinos.

"Me detuve a ver la imagen y es bien impresionante. Ellas se ven sonrientes y en buen estado de salud. Uno podría entender que están contentas por su liberación, pero además levantan sus pulgares y rodeadas de militantes de Hamas que están armados. Es mostrar mujeres



Las soldados israelíes fueron liberadas vistiendo uniformes militares.

adultas que están en mejores condiciones que gente de edad avanzada, con esto se dice que hubo un trato humanitario", dice Gilberto Aranda, analista y profesor titular de la Universidad de Chile.

"Es parte de una batalla propagandística que ha sido mucho más proclive a la parte palestina. La imagen de Israel no goza de buena salud en muchos países del mundo", suma. "Esto le coloca la vara alta a Israel", añade.

La escena es muy distante de la violencia ejercida por Hamas el 7 de octubre de 2023, cuando irrumpieron en Israel secuestrando a 251 personas y dejando 1.210 muertos.

Luego las cuatro liberadas suben a un vehículo de la Cruz Roja que las traslada hasta la frontera con Israel, donde son traspasadas a las fuerzas hebreas y dirigidas a un hospital. Allí las esperan sus familias y se funden en abrazos tras 477 días cautivas. Son escenas profundamente emotivas.

Las muchachas liberadas son Liri Albag, Karina Ariev, Daniella Gilboa y Naama Levy. Las cuatro cumplían con el servicio militar obligatorio en labores de vigilancia a un kilómetro de la frontera con la Franja de Gaza. Las cuatro tienen entre 19 y 20 años.

Ese 7 de octubre, Albag alcanzó a llamar a su familia a las seis de la mañana para contarles que se encontraba bien. El día fatal Ariev llamó a su familia para despedirse y pedirles que siguieran con sus vidas



200 palestinos fueron liberados este

si ella no sobrevivía. Gilboa mandó un mensaje de texto diciendo: "Recen por mí". En un video posterior, ya rehén, acusó que se sentía abandonada. Levy, por su parte, apareció en un video ese día mientras era sacada del maletero de un auto con las manos atadas, los pantalones cubiertos de sangre y descalza. Ella participaba en un proyecto que trabaja por la paz entre israelíes y palestinos.

Según el Ejército israelí, 91 rehenes permanecen en Gaza, aunque 34 estarían muertos.

Palestinos liberados

El plan de intercambio de prisioneros contempla la liberación de 33 cautivos israelíes, así como la excarcelación de 200 palestinos. El menor de estos reos tiene 16 años y el mayor 69, quien pasó 39 años en prisión. Los liberados se reencontraron con sus familias en medio de una feliz manifestación de los palestinos.

Se estima que 3.300 de los palestinos encarcelados por Israel están allí sin haber sido acusados de nada.